

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 28.04.2015
Beratungspunkt	upgrade - allgemeine Information
Anlagen	Flyer Festivalkongress upgrade
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Der Festivalkongress upgrade – Neue|Musik|Vermittlung findet erstmals vom 15.-17. Mai 2015 statt. Die Verwaltung möchte den Gemeinderat über das Festival und dessen Ablauf informieren. Frau Helga Maria Craubner vom Netzwerk Neue Musik Baden-Württemberg e.V. stellt als Organisatorin dem Gemeinderat den Festivalkongress und dessen Programm vor.

Wie kann Neue Musik vermittelt werden? Wer sich diesem Thema verschrieben hat, weiß um die Herausforderungen und Chancen der Vermittlungsarbeit: Spielerisch mit Klang umgehen, das alltägliche Klangumfeld erforschen, neugierig mit den Grenzen bisheriger Wahrnehmung spielen, mutig neue Strukturen formen, eigene Kreativität entdecken und im Zusammenwirken mit anderen ausdrücken. upgrade ist Zukunftswerkstatt und Plattform für den Austausch und die Vernetzung von Akteuren der Musikvermittlung.

In Vorträgen, Diskussionen, Workshops und Konzerten treffen Pädagogen, Musikerzieher, Studierende und Wissenschaftler auf Musiker, Jugendensembles, Konzertveranstalter und die interessierte Öffentlichkeit.

Die Kombination aus Kongress und Festival erlaubt dabei, etablierte und neue Vermittlungsansätze kennenzulernen, diese weiter zu entwickeln und in der Praxis zu erproben. upgrade ist gleichzeitig ein Forum für den musikalischen Nachwuchs mit Konzerten verschiedener Landesjugendensembles für Neue Musik, Schüler-AGs aus Donaueschingen, Grünstadt, Tosterglope und Trostberg sowie einem Education-Projekt des SWR Sinfonieorchesters Baden-Baden und Freiburg.

Eine Programmübersicht wird als Flyer in der Sitzung ausgelegt.

1
5
7
BM

Beschlussvorschlag: Der Gemeinderat nimmt die Informationen zum Festivalkongress upgrade zur Kenntnis.

Beratung: